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----- .En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las doce horas y -
quince minutos del día catorce de septiembre de mil novecientos 
cincuenta y siete, se reunieron en el Sal6n del Consejo Univer
sitario, previo citatorio de la Rectoría, los integrantes de -
este Organismo para celebrar la sesi6n ordinaria correspondien
te a la segunda semana de dicho mes. Despuás de haberse pasado 
lista de asistencia el Sr. Lic. Luis Encinas, Rector de la Uni
versidad y Presidente del Consejo, declar6 que había quórum --
legal y que quedaba abierta la sesi6n. Conforme a la Orden del 
Día dada a conocer en el Citatorio, se di6 lectura al acta de -
la sesi6n anterior la cual, despu~s de haber sido puesta a la -
consideración de la Asamblea, fui aprobada por unanimidad. En -
seguida se di6 a conocer la correspondencia recibida y despach~ 
da que fu~ acordada en la forma siguientet 1.- Nota del Sr. --
Eduardo Flores Soto solicitando que se le haga la revalidac16n 
global del Certificado de Estudios de Enseñanza Preparatoria - 
Bachillerato en Ciencias, para Ingeniería, y que se le permita 
ingresar como alumno a la Facultad de Ciencias Qu!micas. Acuer
do. Que se turne a la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Est_y 
dios para su estudio y dictamen. 2.- Nota de la Srita. Sylvia -
L6pez Quintero, solicitando la revalidaci6n global de su Certi
ficado de Materias de Enseñanza Preparatoria, Bachillerato en -
Ciencias, para Medicina Odontología y Veterinaria, y que se le 
permita inscribirse en la Facultad de Ciencias Químicas. Acuer-~ 
do. Que se turne a la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Est~ 
dios para su estudio y dictamen. 3 • ..¿ Nota del Director de la -
Facultad de Ciencias Químicas, Gabriel Castañeda Torres, envian 
do un proyecto de reglamento para la Facultad de Ciencias Quí• 
micas. Acuerdo. Que se turne a la Comisi6n de Reglamentos para 
su estudio y dictamen y mientras tanto, que el Consejo T~cnico, 
en casos urgentes, formule las resoluciones que considere conv~ 
nientes y las presente al Consejo Universitario para su resolu
ci6n. 4.- Nota del Director de la Facultad de Ciencias Químicas, 
Quim. Gabriel Castañeda Torres, dando a conocer el acuerdo del 
Consejo T~cnico de dicha Facultad de que la clase de Análisis -
Químico Clínicos que se lleva en Cuarto Año, se amplíe dividi~n 
dola en dos clases que se lleve una en Tercer Año y otra en --
Cuarto Año de la Carrera de Químico-Farmac~ut1co-Bi6logo. Acue~ 
do. Que se turne a la Comisi6n de Grados y Revalidación de Estu 
dios para su estudio y dictamen. 5.- Nota del Sr. Quim. Gabriel 
Castañeda Torres, Director de la ""Facultad de Ciencias Químicas, 
dando a conocer el acuerdo del Consejo Tácnico de dicha Facultad 
de que se solicite a este Consejo que se supriman las asisten--
cias como requisito para presentar examen a título de suficien-
cia. Acuerdo. Que se turne a la Comisi6n de Reglamentos para su 
dictamen. 6.- Nota del Sr. Quim. Gabriel Castañeda Torres, Dires 
tor de la-Yacultad de Ciencias Químicas dando a conocer el acueL 
do tomado por el Consejo T~cnico y el Personal Docente de dicha 
Facultad, para que se haga un movimiento de las clases de los -
cuatro afios que completa la carrera de Qu!mico-Farmac~utico-Bi6 
logo con la tendencia a igualar el nwnero de horas a la semana
en cada año. Acuerdo. Que se turne a la Comisi6n de Grados y --
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Revalidac16n de Estudio para su estudio y dictamen. En seguJ. 
da se concedi6 el uso de la palabra para informe de Comisio
nes. El Sr. Lic. Alfonso Castellanos Idiáquez inform6 que, -
para la próxima semana, entregar, a los integrantes de la -
comisi6n designada en la sesión anterior, una copia del Pro
yecto de Reformas a la Ley de Enseñanza Un1versitaria1 para 
su estudio. Sigúiendo con la Orden del Día se concedio el -
uso de la palabra para tratar Asuntos Generales. El Sr. Lic. 
Alfonso Castellanos Idiaquez se ref1r16 a la necesidad de -
aumentar el patrimonio Universitario con el fin de atender a 
las necesidades econ6micas de la Instituc16n. Despu~s de un 
cambio de illlJ?resiones en el que participaron varios Conseje
ros se nombr~ una Comisi6n integrada por los señores Lic. -
Alfonso Castellanos Idiaquez, Dr. Arturo Carvajal y Profesor 
Ernesto _Salazar G. para que se acerque al Patronato y le -
haga saber el prop&sito que tiene el Consejo Universitario -
de brindarle su cooperaci6n para llevar a cabo algunas acti
vidades que permitan aumentar el ¡a trimonio de la Inst1tu--
c16n. Siendo las catorce horas y no habiendo otro asunto que 
tratar se di6 por terminada la ses16n levantándose paracons
tancia la presente acta que firman de conformidad. 
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